

Article paru dans le Courrier Cauchois  
du 17 février 2017

# Un spectacle intergénérationnel



## Petits et aînés attentifs au spectacle

Vendredi dernier n'a pas été un jour comme les autres à la résidence Anne-Françoise-Le-Boultz. L'après-midi a été animé d'abord par l'arrivée de jeunes enfants de la crèche de Clasville entourés par leurs monitrices, et la présence d'artistes du Cirque Dumas.

D'entrée de jeu, c'est une ravissante femelle chimpanzé de 23 ans qui entrait en scène pour présenter malicieusement un

numéro d'équilibriste qu'elle faisait avec plaisir, sous les applaudissements de l'assistance, alors que lui succédaient des chiens, chats et perruches, tandis que les artistes réalisaient des prouesses d'équilibre et d'adresse.

La prochaine animation, prévue par l'association La Buissonnière, prévoit en mars une sortie au restaurant.

La miss faisait la cabotine

